
Avete già
lavorato
in questo
settore?
Le vostre domande >>



Quando parliamo
con le aziende di un
settore specifico, 
ci viene spesso
chiesto se abbiamo
già sviluppato
progetti nel loro
ambito di competenza

Le vostre domande >>



Non vogliamo dare
informazioni false per
farci più grossi di
quello che siamo.

Ci è capitato di dare la
nostra risposta sincera: 
“No”.

Le vostre domande >>



Le reazioni spesso non
sono accomodanti:
si percepisce sfiducia
e diffidenza, a volte
palesata in un
disinteresse repentino. 

 

Le vostre domande >>

Questi non fanno
per me....Pensiero comune  >>



Abbiamo uno spoiler...

IL CODICE NON HA
FRONTIERE, È UN
LINGUAGGIO UNIVERSALE!

Può essere sviluppato
qualsiasi progetto in
qualsiasi ambito se dotato
della giusta tecnica!

Le vostre domande >>



Programmare in codice
permette di poter spaziare in
ambiti differenti: 
ciascun progetto richiede
le proprie specifiche e può
prevedere linguaggi o
tecnologie diverse in base alla
finalità.

Qualsiasi progetto ben eseguito
però è caratterizzato da uno

sviluppo in codice che sia
efficiente e longevo nel tempo.  



E se anche fosse?!

Operare in nuovi ambiti ci
permette di crescere e
imparare, cosa di cui siamo
sempre entusiasti! 

Questo non significa
peccare in qualità o
impegno ma anzi,
potenziarlo.



La vostra esperienza,
in sinergia con la nostra

competenza,
permette di realizzare

un prodotto vincente!



Vuoi sapere di più?
Contattaci

www.atobit.it




